

Scharff, 6. Februar 2012

Chaos-Computer Club engagiert sich für mehr Sicherheit im Internet an
Schulen- Richtiger Umgang mit Facebook und Co

Anmod

Heute ist der Safer Internet Day für mehr Sicherheit im Internet, ins
Leben gerufen von der Europäischen Union. Und es ist kein Wunder, dass sich
dabei vieles um die Datenkraken Facebook, Google und Co dreht. Insofern
geht das Thema heute uns alle an, die irgendetwas mit dem Internet zu tun
haben. Der Chaos-Computer-Club in Mannheim, die Stadt Mannheim und ein
Netzwerk von Organisationen versuchen schon seit einiger Zeit Schülerinnen
und Schüler für solche Thema sensibler zu machen, sie bilden Medienscouts
aus. Unser SWR-4-Reporter Christian Scharff hat jetzt mal einen ganzen
interessanten Zugang zu dem Thema für Sie: